

istrinya karena perasaan sakit hati terhadap ucapan istri yang menuduh ia lebih mementingkan kebutuhan orang tua daripada keluarga kecilnya.

Abdul Ghofur adalah lelaki berusia 32 tahun yang merupakan anak ke tiga dari enam bersaudara pasangan Bapak Hadi Soetaman dan Ibu Khusnul Khotimah. Abdul Ghofur bekerja sebagai karyawan PT. Arta Boga Cemerlang dengan gaji UMK Kota Surabaya tahun 2014 sebesar dua juta dua ratus ribu rupiah setiap bulan. Ghofur tinggal bersama orang tua serta kedua saudaranya di Jalan Jemur Wonosari Gang 8 Nomor 36A Surabaya, tepatnya menyewa di rumah milik Ibu Sri Nasiyatun. Ghofur menikah dengan Yeni Setyawati, wanita berusia 30 tahun yang bekerja sebagai karyawan di sebuah toko roti. Yeni adalah warga asli Bojonegoro yang kemudian merantau bersama kedua orang tuanya dan bertempat tinggal di Jalan Talas Bendul Merisi Nomor 22 Surabaya. Mereka menikah pada 22 Nopember 2004 dan dicatatkan di PPN KUA Kecamatan Bojonegoro Kabupaten Bojonegoro Jawa Tmur.

Setelah menikah, Ghofur dan Yeni bersepakat bertempat tinggal di Jalan Jemur Wonosari Gang 8 Nomor 36A Surabaya, tepatnya tinggal bersebelahan dengan rumah orang tua Abdul Ghofur dan saudara lainnya yang juga sudah berumah tangga. Pada Tahun 2005 mereka dikarunia anak bernama Afif. Dengan hadirnya anak dalam pernikahan mereka, hubungan pernikahan semakin harmonis dan penuh dengan perasaan kasih sayang. Pada tahun itu pula Yeni yang sebelumnya berprofesi sebagai karyawan toko roti, ia dinasehati oleh suaminya agar keluar dari pekerjaan dan fokus sebagai Ibu rumah tangga dan ia menuruti

orang tua di Jemur Wonosari Koa Surabaya telah dikumpulkan peneliti melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi, kemudian ditarik kesimpulan yang berhubungan dengan masalah yang diteliti yaitu Analisis Hukum Islam terhadap Perceraian yang disebabkan Suami Melalaikan Tanggung Jawab Keluarga karena Mementingkn Orang Tua (Studi Kasus di Jemur Wonosari Kecamatan Woocolo).

I. Sistematika Pembahasan

Sistematika pembahasan diuakan untuk memudahkan alur pembahasan dalam skripsi ini. Peneliti membagi menjadi 5 bab dan masing-masing bab diuraikan menjadi beberapa sub bab yakni antara lain:

Bab I merupakan pendahuluan yang memuat tentang latar belakang masalah, batasan masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan penelitian, kegunaan hasil penelitian, definisi operasional, metode penelitian, dan sistematika pembahasan. Bagian ini sebagai acuan serta arahan kerangka penelitian serta pertanggung-jawaban penelitian.

Bab II, pada bab ini memuat tentang kajian teoritis yang terdiri dari beberapa sub bab yakni konstruksi teori perceraian yang antara lain terdiri dari pengertian perceraian, dasar hukum perceraian, penyebab perceraian, akibat perceraian, serta hukum perceraian. Selanjutnya yakni sub bab hak dan kewajiban yang terdiri dari hak dan kewajiban suami istri serta hak dan

kewajiban anak dan orang tua. Sub bab selanjutnya yakni membahas nafkah dilanjutkan dengan sub bab kedudukan orang tua dalam rumah tangga anak.

Bab III memuat tentang keadaan geografis, demografis, pendidikan, ekonomi dan sosial keagamaan masyarakat Jemur Wonosari Kecamatan Wonocolo Kota Surabaya, dan penyajian data atas proses terjadinya suami melalaikan tanggung jawabnya keluarga karena mementingkan orang tua di Jemur Wonosari Kecamatan Wonocolo yang kemudian akan dianalisis.

Bab IV terdiri dari dua sub bab. *Pertama* memuat tentang deskripsi perceraian yang disebabkan suami melalaikan tanggung jawab keluarga karena mementingkan orang tua. *Kedua*, analisis hukum Islam terhadap perceraian yang disebabkan suami melalikan keluarga karena mementingkan orang tua.

Bab V merupakan penutup yang memuat kesimpulan dan saran yang dihasilkan dari keseluruhan proses penelitian yang telah dilakukan.

Pada akhir skripsi ini dimuat daftar pustaka yang dijadikan bahan pembahasan skripsi dan lampiran.